

令和5年4月19日

社会福祉法人 日本コイノニア福祉会
特別養護老人ホーム 第二好意の庭
施設長 阿瀬 学

新型コロナウイルス感染症「収束」に関するお知らせ

この度、「特別養護老人ホーム 第二好意の庭」4階フロアにおいて、新型コロナウイルス感染症の発生により、入居者様並びにご家族様、関係者の皆様に多大なご心配とご迷惑をおかけしましたことを、深くお詫び申し上げます。

令和5年3月31日に最初の陽性を確認後、直ちに対策を協議し、藤井寺保健所の皆様をはじめ、クラスター対応強化チームとして水野クリニック(河内長野市)の皆様にご支援を賜りながら、入居者様の体調管理を最優先に事態の収束に向け取り組んでまいりました。

これまで罹患された方につきましては服薬などの治療の結果、10日間の療養期間を経て療養解除となりました。このような状況から今回の集団感染は収束できたものと判断し、ここにご報告させていただきます。

なお、現時点において入院治療を行っている入居者様には、一刻も早いご回復を職員一同、心よりお祈り申し上げます。

- ・ショートステイを4月19日（水）より、通常通り再開いたします。

最後になりましたが、皆様からのご支援、温かい励ましのお言葉に心から感謝申し上げます。皆様に安心・安全にご利用いただけるよう、努力を積み重ねてまいります。今後ともご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

※本件につきまして、罹患者の個人情報保護および人権尊重に、ご理解とご配慮を何卒よろしくお願いします。